

¿Te unes al desafio?

Ineco, ingeniería y consultoría del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana que participa en el diseño completo de la movilidad en un mundo cada vez más inteligente y conectado, presenta un reto apasionante que persigue contribuir de manera directa en la mejora de la calidad de vida de las personas a través de la tecnología.

El reto es el siguiente:

Queremos construir una nueva forma de entender la movilidad del país y plantear nuevas formas de abordar el transporte de personas y/o mercancías a través de la IA.

Buscamos a aquellos estudiantes de Universidades y Centros de Formación Profesional de todo el territorio nacional que puedan aportar ideas novedosas para resolver el reto planteado.

¡Sólo hay <mark>25 plazas</mark> disponibles y un gran premio en juego!

¿te atreves a **resolver** este desafío?



Conoce más e inscríbete antes del 20 de octubre en: *moviabyineco.com* ¡Estate atento/a a nuestras RRSS donde iremos publicando más información sobre el Hackathon, comparte esta noticia y difunde la emoción!











YouTu

¡Únete a la revolución de la movilidad!

#HackathonIA #MoviabyINECO #InnovaciónEnMovimiento #INECO